
平成 22 年 7 月 定例会 議事録 
 
・日 時 ： 平成 22 年 7 月 1 日（木）、19：05 ～ 20：55 
・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」 
・出席者 ： 五十嵐、稲葉、大西、黍野、木村、今度、藤田、村中、山崎、山内、吉田 
           (計 7 名)  
・ｵﾌﾞ出席 ： なし        ・進行･記録 ： 黍野 
 
≪議題≫ 

1、昨年度から継続の活動のまとめに向けて 
2、その他 

 
≪内容≫ 

議題 1 について 
ふらっとバスの改善案の提案に向けた、アンケートの実施について 
（以下の内容にて概ね意見調整が図られた。） 

・依頼･主旨説明書(A5 大程度･2 つ折)に謝礼の共通回数券を添付し、回答･返信用ハガキと 
 共にビニール袋に入れて配布することとした。 
・配布予定数は、ふらっとバス利用者(乗客)対象に 50、沿線住民対象に 50、やや郊外部の 
 住民対象に 50、市内宿泊の観光客対象に 50 の計 200 とする。 
・次月 8 月定例会にて最終確認を行い、8 月中に実施を予定したい。 
・なお、7/1 から実施された、ふらっとバスの改善内容についての別添資料も配布。 
（こども料金 50 円に引下げ、共通回数券の発行開始、児童による音声案内の拡充 等） 

 
｢バスから降車しやすい停車位置･降車場所｣についての調査のまとめについて 
・吉田代表がまとめに加わることとなった。 
 
その他 
・6/13(日)、公共交通をよくする富山の会主催ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ「北陸本線は どうなる どうする 

 Part5、JR に期待される役割は？」（富山、CiC ﾋﾞﾙ）→ 出席者 : 五十嵐・黍野 
・6/20(日)、「こども公共交通ふれあい事業」（県産業展示館 4 号館）→ 参加者 : 黍野 

以 上 

 
定例会予定 … 8 月 5 日(木)、9 月 2 日(木)、10 月 7 日(木)、何れも「あいむ」会議室 


